

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan dari hasil penelitian yang dilakukan oleh peneliti, dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut :

1. Faktor Penyebab Konversi Agama di Kecamatan Berbah

Konversi agama di Kecamatan Berbah Sleman D.I.Yogyakarta disebabkan oleh faktor primer berupa pengaruh sosial (pernikahan, pengaruh orang tua, dan pengaruh lingkungan), kedua pengaruh supernatural yang dialami melalui mimpi maupun peristiwa yang dianggap sebagai petunjuk Tuhan, dan ketiga pengaruh pendidikan yang disebabkan karena kurang kuatnya dasar pendidikan agama sejak kecil.

Selain pengaruh tersebut penyebab konversi agama juga dilatar belakangi oleh faktor sekunder diantaranya kepribadian melankolis, faktor pembawaan semacam kecenderungan urutan kelahiran, serta kasus kemiskinan yang didasari kurangnya pengetahuan dari seseorang.

2. Persepsi pelaku konversi agama tentang ajaran agama sebelumnya

Persepsi pelaku konversi agama tentang ajaran agama sebelumnya di Kecamatan Berbah menunjukkan bahwa setiap ajaran agama mengajarkan hal yang baik, karena semua agama memiliki tujuan agama yang sama dalam hal kebaikan.

Namun ada beberapa persepsi pelaku konversi agama tentang ajaran agama sebelumnya yang menonjol diantaranya menemukan beberapa keanehan dalam ajaran agama sebelumnya, menemukan banyak kelebihan dalam ajaran agama yang sekarang, serta ada perasaan tidak nyaman dengan orang-orang yang ada dalam lingkungan agama sebelumnya.

B. Saran-saran

1. Saran untuk Subjek Penelitian

Peneliti berharap para subjek penelitian dapat menerima segala konsekuensi dari keputusan yang telah diambil dan dapat istiqomah dalam menjalankan keyakinan saat ini.

2. Saran untuk Lembaga Pendidikan

Pihak sekolah diharapkan dapat membantu dan lebih berupaya untuk menanamkan nilai-nilai agama selain dalam mata pelajaran juga pada praktek akhlakul karimah peserta didik, sehingga dapat menjadikannya sebagai dasar agama yang kuat bagi peserta didik.

3. Saran untuk Lembaga Pemerintahan

Harapannya lembaga pemerintahan dapat memberikan perhatian dan dukungan secara totalitas kepada pendataan mengenai penduduk yang melakukan perpindahan agama dan pembinaan agama, data yang dimiliki dapat dijadikan sebagai acuan mengenai permasalahan agama yang terjadi.

Kantor Urusan Agama adalah lembaga yang dapat menjadi sarana untuk melakukan pendataan kepada seluruh penduduk yang berpindah agama dalam segala bentuk perpindahan agama. Dan KUA diharapkan dapat menyelesaikan permasalahan secara optimal terhadap pembinaan agama dimasyarakat.

4. Saran untuk Peneliti selanjutnya

Peneliti berharap penelitian selanjutnya dapat menjadi penyempurna penelitian ini, atau melakukan penelitian secara lebih detail ditempat tertentu, sehingga dapat memberikan manfaat dengan arah yang lebih jelas.